
Protokoll zur Delegiertentagung anlässlich des Kreiskönigstreffens 

am 8. September 2013 in Holzhausen 
 

 

 

Tagesordnung 

1. Begrüßung  

2. Verlesung des Protokolls der Delegiertentagung 2012 in St. Hülfe/Heede 

3. Vergabe des Kreiskönigstreffens für das Jahr 2015 

4. Anträge 

5. Verschiedenes      

 

 

 

Zu Punkt 1. 

Um 16: 00 Uhr eröffnet Präsident Manfred Koch die Delegiertentagung und begrüßt alle 

Anwesenden recht herzlich am Versammlungsort im Gasthaus Niemeyer. Die Anwesenheit wird 

durch Zuruf festgestellt. Es sind 55 Vereine anwesend. Zur Begrüßung der Delegierten spendiert 

der SV Holzhausen eine Runde Feuerwasser. 

 

 

 

Zu Punkt 2. 

Das Protokoll anlässlich des Kreiskönigstreffens 2012 in St. Hülfe/Heede wurde vom 

Protokollführer verlesen und ohne Einwände einstimmig gebilligt. 

 

 

 

Zu Punkt 3. 

Es liegen drei schriftliche Anträge auf Vergabe des Kreiskönigstreffens vor.  

 

Mit Datum vom 5.2.2013 stellt der  Präsident Uwe Mohrlüder des Schützenvereins Dörrieloh  

seinen 130-jährigen Verein vor. Er führt aus, dass sich der Verein bereits im Jahre 1998 um die 

Ausrichtung beworben hatte. In dem Jahr ging die Veranstaltung jedoch an den SV Kirchdorf. 

Daher würde er sich freuen, wenn Dörrieloh das Kreiskönigstreffen 2015 ausrichten dürfte.  

 

Mit Datum vom 1.7.2013 bewirbt sich der Präsident Werner Rohlfs des Schützenvereins Varrel. Er 

führt aus, dass Varrel bereits 1964  und 1976 der Ausrichter des  Kreiskönigstreffens war.   

 

Mit Datum vom 7.8.2013 bewirbt sich der Präsident Harold Meyer vom Schützenverein Heerde-

Kuppendorf  um die Ausrichtung des  Kreiskönigstreffens. Er führt aus, dass sein Verein 217 

Mitglieder hat und zur Gemeinde Kirchdorf gehört. Weiterhin betont er, dass sie auf eine 

wundervolle 100-jährige Feier im Jahre 2008 zurückblicken können und das das  gesamte Dorf 

sowie alle Mitglieder die Veranstaltung unterstützen würden. 

 

Aufgrund der Vorstellungen zieht Varrel seinen Antrag, da sie bereits zweimal Ausrichter waren, 

zurück. 

 

Als weiteres zieht Heerde-Kuppendorf  seinen Antrag zurück. Sagt aber gleichzeitig im Falle einer 

Wahl Dörriloh Unterstützung zu. 

 

Zwischenzeitlich gibt der Ausrichter des Kreiskönigstreffens 2014, der SSV Dümmer seine 

obligatorische Runde Feuerwasser aus.  



Nach kurzer Diskussion wird der SV Dörrieloh einstimmig mit der Ausrichtung des 

Kreiskönigstreffens 2015 beauftragt. 

 

Zum Abschluss führt der SSV Dümmer aus, dass er beeindruckt ist vom dem was der SV 

Holzhausen alles auf die Beine gestellt hat und hofft gleichzeitig auf die allseitige Unterstützung 

beim Kreiskönigstreffens 2014.    

 

 

 

Zu Punkt 4. 

Es liegen zwei Anträge vor.  

 

Der Schützenverein Holzhausen stellt den: 

„Antrag an die Versammlung zum  Kreiskönigstreffen 2013  ab dem Kreiskönigstreffen 2014 in 

Marl beim SSV Dümmer die Eintrittsgelder (zurzeit 3,00 €/Person) zugunsten der Spielmannszüge 

um 1,00 € zu erhöhen. Zurzeit ist die Regelung 0,50 € pro Teilnehmer am Kreiskönigstreffen für die 

Spielmannzüge zu kassieren. Aufgrund unserer Erfahrungen sind die eingenommenen 

Eintrittsgelder zu gering. Nach herkömmlicher Bezahlung bekommt jeder Spielmannszug ca. 80-

100 € für seinen Auftritt“     

 

Der Antrag wird mit Mehrheit angenommen. 

 

Der Schützenverein Diepholz von 1953 stellt folgen Antrag an die Versammlung:  

„Ab dem nächsten Kreiskönigstreffen 2014 in Marl beim SSV Dümmer dürfen auch Mannschaften 

der teilnehmenden Vereine in der Altersklasse bis elf Jahre am Pokalschießen in der Disziplin 

Lichtpunktgewehr teilnehmen. Zurzeit ist es nur Kinderkönigen bis 11 Jahren möglich, am 

Lichtpunktgewehr zu schießen. Damit soll es den Vereinen ermöglicht werden, ihre Kinder in 

entsprechender Zahl an den Jugendtagen der Kreiskönigstreffen teilnehmen zu lassen und 

letztendlich die Nachwuchsarbeit in ihren Vereinen zu präsentieren. Für die Kinder kann dies ein 

verstärkter Anreiz sein, an den Wettbewerben im Landkreis Diepholz teilzunehmen und in das 

sportliche Schießen einzusteigen. Allen Vereinen sollte daran gelegen sein, ihre Nachwuchsarbeit 

auszubauen. Auch ist die Berichtserstattung über den neuen Wettbewerb in der Presse sicherlich 

von Vorteil für die Vereine.“ 

 

Zwischenzeitlich gibt der SV Dörrieloh seine obligatorische Runde Feuerwasser aus.  

 

Der Präsident des Bezirks-Schützenverbandes Diepholz begründet die Vorteile der Heranführung 

der Kinder ab 8 Jahren an den Schießsport und bietet Gerd Harzmeier den Beauftragten  für das 

Lichtpunktschießen als Unterstützung an.  

 

Des gleichen unterstützt der SV Brake den Antrag.            

 

Der Antrag des SV Diepholz von 1953 wird bei 4 Enthaltungen angenommen. 

 

 

Zu Punkt 5. 

Verschiedenes. 

 

Der SV Kirchdorf erteilt dem SV Holzhausen ein ausgesprochenes Lob für die Durchführung des 

Kreiskönigstreffen. 

 



Der SV Wetschen hebt hervor, dass sie mit 35 Schützen beim Kreiskönigsschießen aufgetreten 

wären und das Schießen reibungslos stattgefunden hätte. Großes Lob an Holzhausen, was mit einem 

anhaltenden Applaus der Delegierten belohnt wurde. 

 

Der SV Scharringhausen lobt ausdrücklich, dass die Siegerehrung auf dem Jugendtag wenige 

Minuten nach 19:00 Uhr stattgefunden hat. Tolle Veranstaltung.    

 

Da keine neuen Punkte vorgetragen wurden wird die Versammlung von Präsident Manfred Koch 

um 16:43 Uhr beendet. 

 

 

 

 

 

 

Holzhausen, den 8. September 2013 

 

 

 

 
________________________________    ________________________ 

             SV Holzhausen                       Protokollführer 

           (Hein Lüesse) 

 

 

 

 

    _____________________________ 

         SSVDümmer 


